

Nachruf Peter Sermann (11.11.1942-18.03.2024)

Herr Peter Sermann war seit 2019 aktives Mitglied der Lungenfibrose und hat schon nach kurzer Zeit das Ehrenamt als Gruppenleiter der SHG Euskirchen übernommen und weiter ausgebaut. Selbst die Corona-Pandemie hat ihn in seiner Fürsorge für unsere Mitglieder nicht aufhalten können. Diese Zeit hat er aktiv genutzt und ist durch seine Artikel für die Mitgliederzeitung weiterhin in Kontakt mit allen geblieben. Sein Tatendrang und seine Begeisterung für den Radsport inspirierten uns. In Planung war sogar eine durch ihn organisierte Radtour.

Peter Sermann war der Fitteste der Lungensportgruppe. Diese äußerte nach seinem Tod : Wir sind total fassungslos, dass er nicht mehr mit dem Rad durch den Ort düst. Nichts war ihm zu viel - ob 14 km mit dem Rad zur Lungensportgruppe oder eine 60 km Radtour er hat es geliebt und war stolz danach.

Trotz fortschreitender Erkrankung nahm er engagiert an Diskussionen teil. Peter Sermann hat sich selbst akribisch Fachkenntnisse in wirtschaftlichen und sozialen Fragen im Umgang mit Behörden erarbeitet und diese mit allen geteilt.

Der Verein und seine Mitglieder danken ihm für sein Engagement. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser herzliches Mitgefühl gilt seiner Frau Illa und seinen weiteren Angehörigen.